
    
Août 2023 

 

Cher(e)s ami(e)s du Seigneur, 
Cher(e)s ami(e)s de FTC (Foi, ténacité et courage), 
Chers précieux et précieuses partenaires, 
 

POURQUOI AVEZ-VOUS PEUR ? 

 
Question que Jésus a posée à ses disciples.  Une réprimande, si je puis dire ?  Oui, les vents étaient 
contraires et les disciples étaient des pêcheurs de métier et connaissaient bien la mer et ses 
dangers.  Oui, l’eau menaçait de faire couler la barque. 
 
Les vents et l’eau étaient terrifiants et les apôtres ont porté leur attention uniquement sur les 
dangers plutôt que sur la présence de Jésus dans la barque.  Un peu comme Pierre qui avait 

demandé à Jésus d’aller jusqu’à Lui sur les eaux.  Mais voyant le vent, Pierre prit peur et se mit à 
couler. (Mt 14,23-33) 

 

En ce moment, FTC est dans cette barque 
Aujourd’hui, Foi et Télévision Chrétienne est dans cette barque où les vents sont contraires mais 

Jésus est dans la barque de FTC et j’y crois à 200% +. 

 
COVID, les décès de nombreux bienfaiteurs et bienfaitrices, les déménagements en résidence pour 
personnes âgées, et le changement de notre plage horaire du dimanche au vendredi après-midi ont 
occasionné une importante diminution dans les dons. 
 
C’est pourquoi lors de sa réunion du 10 juillet, le conseil exécutif a décidé de ne pas renouveler 

son contrat de diffusion avec CHOT-TVA.  Décision extrêmement difficile à prendre mais qui 

devait être prise.  😢 

Un nouveau défi à relever ENSEMBLE 
Le fait de ne plus diffuser sur les ondes de CHOT-TVA n’est pas une défaite mais un nouveau défi 

à relever ENSEMBLE.  Ce n’est pas le premier défi auquel FTC a dû faire face depuis 2002 et ce ne 
sera pas le dernier non plus. 
 
N’oublions pas que « quand une porte se ferme, le Seigneur ouvre une fenêtre ».  Le Seigneur 
travaille souvent de façon mystérieuse.  Le ministère d’évangélisation de Foi et Télévision 
Chrétienne Lui appartient et c’est Lui qui dirige la barque de FTC. Nous ne sommes que des 
intendants fidèles qui essaient, de leur mieux, de répondre à ses attentes. 

 

Serrons-nous les coudes 
Serrons-nous donc les coudes afin de continuer à proclamer la Parole à temps et à contretemps de 
manière différente.  Les journées de ressourcement, les congrès et autres activités continuent.  
L’enregistrement de nos journées de ressourcement aussi.  La possibilité de se procurer les dvd 
des conférences continuent.  La lettre mensuelle continue aussi.   

 
 
 



 
 
Plusieurs suggestions ou idées ont été lancées (tel que améliorer notre présence sur youtube, 
facebook, zoom, la publicité, comment aller chercher de jeunes et moins jeunes personnes, etc.).   
Nous nous pencherons sur toutes ces suggestions et évaluerons les possibilités avec l’aide du Saint-
Esprit.  Vos commentaires et vos suggestions seraient vraiment appréciés si vous désirez les 
partager avec nous.  Nous comptons toujours sur vos prières d’intercession. 

 
Longue vie à Foi et Télévision Chrétienne ! Amen ! Alléluia !  N’ayons donc pas peur.  La peur est 
une éventualité à laquelle FTC dit un ferme NON ! Relevons la tête et ensemble marchons 
allègrement vers ce nouveau défi à relever. 
 
Nous tenons aussi à remercier du fond du coeur tous ceux et celles qui ont été fidèles au cours des 
années en dépit des différents changements que Foi et Télévision Chrétienne a dû mettre en place, 

tout en espérant, que vous serez encore et toujours dans la barque avec nous pour affronter ce 
nouveau défi ENSEMBLE avec Jésus.   
 
Soyez richement béni(e)s ! 

 
 
 
 
 
 
 

 

Pensée à méditer durant le mois d’août 
« Jésus, mon soleil, illumine les ténèbres de mon esprit, embrase les froidures de mon cœur ! » 

Saint Jean Eudes 
 

La messe du mois d’août 
à vos intentions personnelles et pour les fidèles défunts de FTC sera célébrée le 14 août, jour où 
l’Église fête Saint Antoine Primaldo et ses compagnons.  En mai 2013, le pape François canonisa 
800 martyrs italiens, tués par les Ottomans à Otrante (région des Pouilles) pour avoir refusé 
d’abjurer leur foi. 
 
 
 

 
Que le courage étonnant de tes martyrs, Seigneur, augmente en nous le désir de t’aimer, et stimule 
en nos cœurs une foi toujours plus solide. 
 

En Jésus et Marie, 
 

 
 
 
 

Lise Turbide 
Présidente et membre fondateur 

 
 
 
 
 
 
 

 

Nº d’enregistrement pour émettre des reçus pour fins de l’impôt : 86464 1246 RR0001 
 



« ÉCOUTEZ SA VOIX » Congrès 2023 de FTC 
Courts résumés des conférences de nos intervenants pour piquer votre curiosité 

 

CA 23-01DVD  « Quelle est la voix que j’entends … ? » Père Alfred Couturier, o.ss.t. 

Que doit-on faire pour que la Parole prenne racine en nous? 

L’histoire du prophète Jérémie est semblable à la nôtre 

Le prophète connaît suffisamment Dieu pour parler de Dieu 

Impossible d’empêcher Dieu de nous aimer 

Nous n’avons aucune influence sur l’amour de Dieu pour nous 

Dieu nous aime parce qu’Il nous aime 

Dieu nous aime « pédale au fond » 

Nos péchés n’intéressent pas Dieu MAIS le sacrement de réconciliation est une invitation à 

rencontrer Dieu !  

 

CA 23-02DVD « Tombant à genoux, il entendit une voix »  Philippe Thomas, Esprit Jeunesse 

Entendre et écouter n’est pas la même chose 

Le mal et le bien se livrent un combat continuel en nous 

La Bible répond à toutes nos questions de vie 

Saint Paul s’est relevé de sa chute en militant chrétien 

La prière est un dialogue du matin au soir 

Se retirer pour prier le Père 

Aller sur la place publique pour parler de Dieu 
 

CA 23-03DVD « Les vraies brebis du bon berger entendent sa voix » Abbé Joseph Lin  

            Éveillard 

Dieu est dans toutes les sphères de notre vie 

Des fois je pense que c’est Dieu qui parle alors que ce n’est que mon égo 

L’Esprit du mensonge s’installe là où il y a le vide 

Être des repères pour les autres 

Me dépouiller de ce qui m’éloigne de Dieu 

Adorer Dieu en esprit et en vérité 

Être seul à seul, cœur à cœur, avec Dieu 

Être humble et à l’écoute 

Dieu a un projet pour chacun de nous 
 

CA 23-04DVD « Écoute, ma fille, regarde et tend l’oreille. » Père Damien Dewornu 

La voix s’adresse à la sensibilité et la parole à la raison 

Le Seigneur nous dit : « Écoute », mais souvent notre prière se résume à « Écoute-moi Seigneur » 

Le premier geste de charité est d’écouter avec les oreilles du cœur 

Le manque d’écoute est à la base des brisures du couple 

La foi ne peut pas grandir sans l’écoute 

Lorsqu’on écoute, on se détourne de soi pour se tourner vers l’autre 

Bien écouter nécessite d’abord un silence en soi 

L’écoute nous permet de corriger les fausses idées que je me fais de Dieu 

Ne pas limiter notre prière qu’aux moments où nous sommes en groupes 
 

CA 23-05DVD S’exercer à comprendre le langage de Dieu Abbé François Kibwenge, v.é. 

Notre Dieu est un Dieu qui parle 

Plusieurs chrétiens sont encore enfants dans leur foi 

Faire attention à la manière que nous écoutons afin de retenir la Parole de Dieu 

Dieu parle de plusieurs manières 

 



La prière est un dialogue avec Dieu  

S’exercer à écouter commence par s’exercer au silence 

Quand la Parole prophétique est libérée, elle est souvent suivie d’une confirmation de la Parole 

Si une pensée surgit en nous qui est en contradiction à la Parole de Dieu, elle n’est pas de Dieu 

Le Saint-Esprit ouvre nos oreilles spirituelles 

Élevons notre cœur pour entendre la voix du Seigneur  
 

CA 23-06DVD Si vous écoutez sa voix, n’endurcissez pas votre cœur Abbé F. Kibwenge, v.é.  

Dieu a parlé à nos pères de plusieurs manières 

Dieu nous donne une direction 

Il faut porter attention quand Dieu nous parle 

Le premier commandement de Dieu est « Écoute Israël ! » 

Si tu n’écoutes pas, ta vie sera stérile, la Parole n’agira pas en toi 

L’attitude d’écoute est importante 

Nous avons peur d’obéir 

Dieu soutient toutes choses par sa Parole 

Il faut des gens qui prient pour la communauté 

Certains critiquent, la majorité ne fait rien, seule une minorité agit 

Dieu compte sur nous pour redonner vie à son Église 
 

BON DE COMMANDE 
COCHEZ LA OU LES CASE(S) DES DVD QUE VOUS DÉSIREZ COMMANDER 

 
CA 23-01DVD «  Quelle est la voix que j’entends … » Père Alfred Couturier, o.ss.t.         ___x10$ = _____ 

CA 23-02DVD « Tombant à genoux, il entendit une voix » Philippe Thomas, EJ          ___x10$ = _____ 

CA 23-03DVD « Les vraies brebis du bon berger, entendent sa voix » Abbé Joseph Éveillard___x10$ = _____ 

CA 23-04DVD « Écoute ma fille, regarde et tend l’oreille » Père Damien Dewornu                  ___x10$ = _____ 

CA 23-05DVD « S’exercer à comprendre le langage de Dieu » Abbé François Kibwenge           __x10$ = ____  

CA 23-06DVD « Si vous écoutez sa voix, n’endurcissez pas … » Abbé François Kibwenge         __x10$= _____ 

     Veuillez SVP ajouter frais de poste               ____5$_____ 

     Total à payer                   __________$ 

 

La série complète des 6 DVD 50$ au lieu de 60$ et aucun frais de poste  ____x 50$ = _________$ 

 

 

Nom de famille ______________________________________ Prénom ________________________ 

Adresse _____________________________________________# APP__________________________ 

Ville ________________________ Prov ______________ Code postal _________________________ 

Foi et Télévision Chrétienne, C.P. 8154, Succ. T. Ottawa, ON K1G 3H7 
 


